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"O ano de 2022 foi repleto de dificuldades,
mas, ao olharmos para trás, devemos ter

gratidão à sorte de termos conseguido
superar os dias difíceis com fé."

Feliz 2023 para todos!
 





Telefones
CASA DA ADVOCACIA E
CIDADANIA
(19) 3461-5181 | 3462-5644
americana@oabsp.org.br
R. Cristovão Colombo, 155

CAASP - (11) 95818-1473

Cloris R. Marcello Vital 
Diretora Secretária Adjunta

Talma de Lucena Santos
Diretora Tesoureira

Endereços úteis

SALA OAB NO FÓRUM
FEDERAL 
(19) 3407-6471 Av. Campos
Salles, 277 - Girassol 

Diretoria Equipe de Produção
Melford Vaughn Neto
Diretor Presidente 

Fabiano de Camargo Neves
Diretor Vice-Presidente

Cleber Renato de Oliveira
Diretor Secretário-Geral

Rose Neves 
Jornalista Responsável 
Nº 0088034/SP

Fale ConoscoFale Conosco
Horário de atendimento 
presencial das 08h às 18h 

1 Ofício Criminal  3309-2535 / 2542
2 Ofício Criminal  3309-2537 / 2539
Ofício da Família e das Sucessões  
3309-2532 / 2544
Juizado Especial Cível 
 3309-2547 / 2556
Júri, Execuções Criminais, Infância
e Juventude  3309-2551 / 2554
Distribuidor  3309-2546
Protocolo  3309-2515 / 2521
Portaria  3309-2550

SALA OAB NO FÓRUM ESTADUAL
(19) 3405-6106
Av. Brasil Sul, 2.669 - Parque
Residencial Nardini 

SALA OAB NO FÓRUM
TRABALHISTA 
(19) 3462-5447
Av. Nossa Senhora de Fátima,
3.000 - Werner Plaas 

FÓRUM DA COMARCA DE
AMERICANA 
1 Ofício Cível 3309-2522 / 2530 
2 Ofício Cível 3309-2531 / 2533
3 Ofício Cível 3309-2543 / 2555 
4 Ofício Cível 3309-2545 / 2558

L.Blue Marketing

Os artigos e conteúdos publicados com assinatura não refletem a opinião da revista e são de inteira e exclusiva responsabilidade de seus autores.
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PALAVRA DOPALAVRA DO  
PRESIDENTEPRESIDENTE

Melford Vaughn Neto

Diretor Presidente 
OAB Americana

Caríssimos advogados e advogadas!

Infelizmente o mês de janeiro ficou marcado pelos
atos atentatórios ao Estado Democrático de Direito os
quais foram reprovados pela Ordem dos Advogados
do Brasil. Todos aqueles, como nós, advogados e
advogadas, que nos formamos numa carreira
científica, e desta forma tivemos a oportunidade de
estudar a Constituição Federal, sabemos
evidentemente que a democracia é inegociável,
independentemente de quem ou qual partido está no
poder.
Aprendemos também que o processo legislativo em
regra é de iniciativa do Poder Legislativo, que o Poder
Judiciário tem a função de julgar os processos de
acordo com a legislação posta no país, e que o Poder
Executivo tem a função de governar e administrar os
interesses públicos, cumprindo com a legislação e a
Constituição Vigente.

Sabemos que dentre as cláusulas pétreas temos a
garantia da separação dos Poderes: Legislativo,
Executivo e Judiciário e que o voto é uma garantia da
democracia e da participação popular.
Cabe lembrar ainda, que nosso Código Penal foi
elaborado em 1940, com algumas alterações, e que o
Poder Judiciário o utiliza como fonte de direito
material juntamente com os direitos e garantias
fundamentais para julgar os processos que são a eles
submetidos.

Dito isso, todos os cidadãos, sem distinção de
qualquer espécie, sejam de raça, cor, sexo, idioma,
religião, opinião política ou de outra natureza, origem
nacional ou social, riqueza, nascimento, ou qualquer
outra condição, terão a leis e a Constituição vigente
para serem aplicadas em seus processos submetidos à
tutela jurisdicional, seja como autor ou réu, cujas
decisões que forem proferidas pelo Poder Judiciário,
serão analisadas de acordo com as provas e
argumentos jurídicos das partes, respeitando-se a
garantia constitucional da ampla defesa e do
contraditório, sendo que dessas decisões, muitas
vezes, teremos a sensação de que houve uma injustiça
para uns e a justiça para outros. Feliz ou infelizmente
é assim que o processo faz justiça entre as partes.

Desta forma, muitas vezes, uma determinada decisão
judicial pode vir a causar indignação social para uma
parte da população, porém, aquela decisão decorreu
de um processo judicial de acordo com as leis postas
e respeitando o devido processo legal. Não se pode
culpar o Poder Judiciário pela decisão, ele o fez,
dando as partes o direito de praticarem todos os atos
judiciais e a produção de todas as provas, lembrando,
que a lei aplicada, é aquela feita pelo Poder
Legislativo. O Poder Judiciário tem a função de
analisar o processo judicial com todas informações e
provas que estão dentro dele (não o “processo social”
que é dito nas ruas e hoje proliferado nas redes
sociais).  É necessário separar o joio do trigo, e nós,
advogados e advogadas temos o dever de saber isso e
orientar a população, porque como conhecedores do
direito somos formadores de opinião e temos o dever
de esclarecer os cidadãos com isenção de interesses
de candidatos, partidos etc. 

A nós, independentemente da nossa opinião pessoal,
advém a obrigação e o dever de dar a opinião técnica,
respeitando-se sempre a Constituição Federal, os poderes
constituídos e a função de cada qual, independentemente
de quem sejam os atores envolvidos, lembrando sempre
que a nossa profissão é a única que está na Constituição
Federal e que nos dá atribuição de defender além da
própria os nossos mandatários que são os cidadãos.

Depois de muitas reivindicações e enorme trabalho das
diretorias que nos sucederam, finalmente, no dia 13 tivemos
a instalação da 2ª Vara da Família e Sucessões, com uma
linda cerimônia presidida pelo Presidente do Tribunal de
Justiça de São Paulo, Desembargador Ricardo Mair Anafe. A
2ª Vara da Família e Sucessões terá como Juiz o Dr. Fábio
Luis Bosller, sendo que o Cartório será único para as duas
varas, e os novos processos serão distribuídos nos primeiros
14 meses, 3 para a 2ª Vara e 1 para a 1ª Vara. Na ocasião
tivemos a oportunidade de falar representando os
advogados na tríade da justiça juntamente com o
Promotor de Justiça Dr. Jorge Umberto Aprile Leme e com
o próprio Juiz designado para a Vara Dr. Fábio Luis Bosller,
quando manifestamos o momento de celebração pela
grande conquista, esperando que a prestação jurisdicional
se aperfeiçoe a cada dia, atendendo às demandas dos
cidadãos americanenses, realizando o valor justiça na sua
plenitude.

Tivemos ainda fazendo visita institucional junto ao
comando da Guarda Municipal de Americana – GAMA –
quando fomos recebidos pelo Diretor Comandante - Marco
Aurélio da Silva e pelo Encarregado de Ensino e Instrução -
Thiago Sabino de Souza, e estivemos na Câmara Municipal
para desejar ao Presidente eleito, Thiago Brochi uma
gestão profícua para o bem dos cidadãos americanenses,
bem como estreitando os laços institucionais que nos são
inerentes.

Afora isso, no âmbito da Subseção, estamos retomando os
trabalhos organizando os projetos para o ano juntamente
com as nossas Comissões que formam o braço
fundamental da Diretoria, sem as quais, não é possível fazer
a gestão para todos.

Temos uma Diretoria unida, trabalhadora, ética que busca a
todo tempo fazer o que é melhor para a advocacia
americanense e por extensão aos nossos cidadãos e não
faltará dedicação este ano para essas realizações.

Juntos podemos e somos mais fortes!!



ASSESSORIA COMPLETA PARA OS SEUS
INVESTIMENTOS E SEM CUSTOS!

TREINAMENTOS COM DESCONTO!

BENEFÍCIOS BTG+

Assessoria  de investimentos sob medida para seus
objetivos e para o seu perfil.

Acesso a todos os treinamentos disponíveis pela
Winvest, com 30% de desconto.

Conta corrente para PJ sem taxas, sem anuidade e PIX
ilimitado. Cartão Black (Sujeito a análise de crédito).

WINVEST + WISE | BTG
PARCERIA OABPARCERIA OAB

Agora você tem um novo parceiro para 
suas finanças e seus investimentos!

Contate a unidade de Americana;
(19) 98822-5089 - Wagner
Praça da Bandeira, 22 - Jardim Girassol
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A OAB tem sido
uma parceira
importante nos
projetos sociais em
nossa cidade.

Percebemos que a OAB integra
praticamente todos os Conselhos da
cidade, acredita que essa participação
traga um diferencial para as propostas
e a solicitações da cidadania?

Os conselhos municipais desempenham
um papel fundamental na discussão e
elaboração das políticas públicas e poder
contar com a participação da OAB em
praticamente todos eles é uma honra e
uma alegria. Mais que isso, é algo que
enriquece o debate e traz um olhar
apurado, técnico e em consonância com a
lei para os mais diversos temas da nossa
cidade e sociedade.

A OAB está sempre engajada em
projetos socias, seja para a própria
classe ou para a cidadania. A
prefeitura também tem seus
próprios projetos sociais. Em certos
momentos as duas atuam juntas.
Como você vê a atuação das duas
instituições para o bem de toda a
comunidade em situação de
vulnerabilidade?

A OAB tem sido uma parceira
importante nos projetos sociais em
nossa cidade. Projetos estes que só
saem do papel e são efetivos se houver
a participação da sociedade. Nesse
sentido, a OAB tem desempenhado um
excelente papel no âmbito social,
sobretudo em campanhas
desenvolvidas pela prefeitura e demais
parceiros. Que em 2023 possamos
continuar contando com essa parceria!

Francisco Antônio Sardelli,
filho de imigrantes italianos
que ensinaram o valor do
trabalho duro e incansável.
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Quais são as expectativas para os dois
últimos anos de gestão no município.

Os dois últimos anos foram desafiadores,
mas conseguimos voltar nossos esforços a
problemas antigos da cidade e
conquistamos melhorias importantes.
Diminuímos o problema da falta d’água e
ainda teremos mais ações nesse sentido,
estamos conseguindo recapear ruas e
avenidas importantes, inauguramos o
centro de oncologia (Unacon), reformamos
e reabrimos 6 unidades de saúde, estamos
finalizando a reforma da Ala 3 do Hospital
Municipal, cuidamos da população durante
a fase mais aguda da pandemia, investimos
muito na educação, atraímos dezenas de
empresas, gerando milhares de empregos,
entre tantas outras melhorias. Estou muito
feliz, mas quero mais! Para 2023 e 2024,
continuaremos investindo em saneamento,
com três novos reservatórios de água, na
zeladoria, no recapeamento, na saúde, com
a reabertura da UPA 24h na Avenida Cillos,
na parte social, no esporte, segurança,
cultura, enfim, todas as áreas. Americana
voltou a sorrir, estamos recuperando a
auto estima do americanense e tenho
certeza que ainda teremos grandes
conquistas nos próximos dois anos!

Poderia, como autoridade máxima do
poder executivo municipal, deixar uma
mensagem para toda advocacia e
cidadania

A advocacia americanense desempenha
um papel fundamental em nossa
sociedade, defendendo direitos e a
cidadania, sempre valorizando princípios
éticos e morais, defendendo a vida e a
democracia, valores inegociáveis para
uma sociedade harmônica, justa e
fraterna. Que tenhamos um 2023 de
avanços, conquistas e paz.





Melford Vaughn Neto
Diretor Presidente OAB Americana
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UMA GESTÃO COMPROMETIDA COMUMA GESTÃO COMPROMETIDA COM  
A UNIÃO E ÉTICA DA ADVOCACIAA UNIÃO E ÉTICA DA ADVOCACIA
Muitas realizações marcam o primeiro ano gestão de
2022/2024

“Com união e ética superamos
adversidades,  nos fortalecemos e
com muito trabalho e dedicação
construímos condições melhores e
favoráveis para o engrandecimento
da advocacia e os reflexos para a
cidadania.  Juntos podemos e somos
mais fortes! !”

Fabiano de Camargo Neves
Vice Presidente OAB Americana

“O ano de 2022 não foi  fácil ,
muitos sonhos,  trabalho e
perseverança.  No f inal ,  o  nosso
sucesso é o reflexo da
determinação de cada um de
nós,  de todo o t ime,  obrigado a
todos!”

Cleber Renato de Oliveira 
 Diretor Secretário Geral 

O ano de 2022 foi  de muito
aprendizado,  especialmente
no âmbito institucional!  Que
venha 2023,  com muito
trabalho e alegrias para
todos nós! ! !”

Clóris Rosimeire Marcello Vital
Diretora Secretária Adjunta

O ano de 2022,  foi  um ano
cheio de desafios,  pois
saímos de uma situação
muito drástica e
recuperamos para
entrarmos na normalidade,
e com ajuda de todos,
vencemos,  portanto só
gratidão.”

Talma de Lucena Santos
Diretora Tesoureira 

Tenho comigo que 2022 foi  um
ano muito abençoado,  por  ter
estado,  não raramente,
ladeada e acolhida por
pessoas que permitiram-me
fortalecer a certeza de
alcançar,  em um futuro
próximo,  o  antes impossível .
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INÍCIO DA GESTÃOINÍCIO DA GESTÃO
NOVA DIRETORIA
Cerimônia de posse formal acontece no auditório
da Subseção. Noite representativa para Advocacia
americanense, com a presença de grandes
lideranças. Os Diretores do novo triênio foram
empossados numa belíssima cerimônia.

POSSE DAS COMISSÕESPOSSE DAS COMISSÕES
TEMÁTICASTEMÁTICAS  
Solenidade de diplomação triênio 2022-2024 para
38 comissões e seus membros..
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ENTREGA DE CARTEIRASENTREGA DE CARTEIRAS
No ano de 2022 ocorreram 9 (nove) cerimônias de
entrega de carteiras no auditório da Subseção da OAB
Americana, formalizando o ingresso de 126 novos
Colegas nos quadros da Ordem dos Advogados do
Brasil.

EXAME DE ORDEMEXAME DE ORDEM
A Diretoria, como é de praxe, esteve presente
juntamente com a Comissão do Exame de Ordem
nos exames realizados no Unisal e na FAM,
levando aos postulantes uma mensagem de
incentivo e boa sorte!

VISITAS INSTITUCIONAISVISITAS INSTITUCIONAIS
No ano  de 2022 foram realizadas diversas visitas institucionais, 
 nas quais  diversos assuntos foram abordados,  reforçando os
principais anseios da Advocacia, assim como a disposição de
estreitar e fortalecer laços entre as instituições. Diretoria em visita
ao 19º BPM/I comandada pelo Tenente Coronel PM Adriano Daniel.

Diretoria em visita ao Centro de Oncologia de Americana. 
Diretoria  em visita ao Forum Estadual 
Diretoria  em visita à Câmara Municipal
Diretoria em visita à Prefeitura 
Diretoria em visita ao Centro de Detenção Provisória de Americana
(CDP)

PALESTRASPALESTRAS
Durante o ano as Comissões realizaram palestras,
sempre com temas de grande relevância no âmbito
jurídico.



CAMPANHASCAMPANHAS
Ações de apoio à Advocacia em diversas frentes marcaram o ano da OAB
Subseção Americana. Foi realizada campanha de arrecadação de
absorventes higiênicos para mulheres em situação de vulnerabilidade
Campanha de inverno para arrecadação de cobertores, camas, roupinhas
e afins para cachorros e gatos. Em conjunto com o Fórum de
Desenvolvimento e Cidadania de Americana, também foi realizada a
tradicional campanha do agasalho. Campanha de Páscoa Solidária,
arrecadando 449 ovos e 80 caixas de chocolates. Campanha de
Vacinação - Campanha Promotoras Legais Populares Campanha em
prol ao Lar dos Velhinhos - Campanha do Dia das Crianças -
Campanha de Conscientização contra o câncer de mama e de
próstata/ Outubro Rosa e Novembro Azul. - Torneio de Beach Tennis
Solidário - Campanha Natal Solidário

EVENTOSEVENTOS  
A 2ª FeijOAB, reuniu Advogadas, Advogados e seus familiares em clima de
muita descontração. Diretoria representada pelo Presidente Melford
Vaughn Neto e pelo Vice-Presidente Fabiano de Camargo Neves,
prestigiaram a solenidade de posse da Diretoria da Secional São Paulo,
presidida por Patrícia Vanzolini. Boteco da OAB, evento que teve seus
convites esgotados , tendo cerca de 100pessoas.  Além de confraternizar ,
foi arrecadado uma tonelada de ração para cães e gatos em condições
precárias. O tão esperado Jantar da Advocacia, tradicional evento
organizado pela Subseção, reuniu mais de 500 pessoas em uma noite de
glamour, decoração refinada e muita alegria ao som da Banda Chapéu da
Máfia. Diretoria prestigia a confraternização da Comissão de Direito
Previdenciário Diretoria prestigia a confraternização da Comissão da
Jovem Advocacia

DIPLOMAÇÃO NA PÓS DE DIREITO DODIPLOMAÇÃO NA PÓS DE DIREITO DO
TRABALHO E DE PROCESSO DO TRABALHO ETRABALHO E DE PROCESSO DO TRABALHO E
TAMBÉM NA DE PREVIDENCIÁRIO.TAMBÉM NA DE PREVIDENCIÁRIO.  

No ano de 2022 ocorreu a   Diplomação da  primeira pós
graduação  realizada na 48ª subseção Americana por
intermédio da Escola Superior de Advocacia (ESA), a de Direto
do Trabalho e de Processo do Trabalho e também a
Diplomação da pós graduação de Direito Previdenciário.

AGENDASAGENDAS  
O Diretor Vice-Presidente Fabiano de Camargo Neves
recebeu a visita do presidente da Comissão de
Valorização da Advocacia da Secional , Antônio
Gonçalves, acompanhado dos conselheiros Awdrey
Kokol, Max Pavanello e o presidente da OAB Hortolândia
Luiz Leite. Diretoria se reuniu com a Secretária Geral
Daniela Marchi Magalhães. A Diretoria recebeu a visita
do Ex Presidente Rafael Garcia 



OAB PRESENTE EM VÁRIOS SEGMENTOSOAB PRESENTE EM VÁRIOS SEGMENTOS
MUNICIPAISMUNICIPAIS
III Encontro Municipal sobre Cuidados e Proteção da Pessoa Idosa
A Diretoria da 48ª Subseção, junto com a Comissão de Direitos da
Pessoa Idosa, realizaram um pedágio para a conscientização e
entrega de materiais informativos para população. Ocorreu a 
 Posse do Conselho Municipal de Saúde, onde a OAB está
representada.A Subseção de Americana representada pelo seu
Diretor Secretário Geral Cleber Renato de Oliveira esteve
presente nas sessões solenes de formatura do PROERD (
Programa Educacional de Resistência às Drogas e a Violência).
Reunião no Forum de Americana, para tratar da instalação da 2ª
sala de audiência de custódia na CPJ de Americana. A Subseção,
representada pelo Diretor Vice-Presidente Fabiano de Camargo
Neves, juntamente com o presidente da Comissão especial de
ensino jurídico da OAB São Paulo, Claudionor Roberto Barbiero,
estiveram em visita avaliatória na FAM.Presidente Melford
Vaughn Neto concede entrevista para rádio o Liberal. Pedágio de
Conscientização para veículos estacionados em vagas especiais.
Reunião do Presidente Melford Vaughn Neto no TED XV de
Piracicaba. Diretoria se reúne com Delegado da Delegacia da
Mulher.Reunião da Diretoria com o Diretor do Fórum de
Americana, Dr. Henrique Alves Correa Iatarola. Reunião de boas
vindas da Diretoria com o Juiz da 4ª Vara Cível, Dr. Fábio
Rodrigues Fazuoli. A Diretoria representada pelo Presidente
Melford Vaughn Neto prestigiou a possa da nova Diretoria de
Piracicaba, Presidente Fernanda Dal Picolo.

VISITA À SECIONALVISITA À SECIONAL  
Diretoria  da OAB  se reuniu na Secional  com a
Presidente Patrícia Vanzolini  e a  Secretária- Geral
Daniela Marchi.

COLÉGIO DE PRESIDENTESCOLÉGIO DE PRESIDENTES  
DA 4ª REGIÃODA 4ª REGIÃO
Ocorreu a Reunião ordinária do Colégio de Presidentes da
OAB São Paulo da 4ª Região.
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REUNIÃO DO COLÉGIO DEREUNIÃO DO COLÉGIO DE
PRESIDENTES DA SUBSEÇÃOPRESIDENTES DA SUBSEÇÃO  
O Colégio de Presidentes da Subseção de Americana se
reuniu para discutir assuntos relacionados ao judiciário
local.

SIMPÓSIOSIMPÓSIO
Ocorreu o 7º Simpósio de Direito Previdenciário.

RESGATE DE MEMÓRIASRESGATE DE MEMÓRIAS  
DA ADVOCACIADA ADVOCACIA
No mês da pessoa idosa foram prestadas as
merecidas homenagens àqueles que escreveram e
continuam escrevendo a nossa história.

CERIMONIA DE ENTRONIZAÇÃOCERIMONIA DE ENTRONIZAÇÃO
DO RETRATO DE RAFAEL DEDO RETRATO DE RAFAEL DE
CASTRO GARCIACASTRO GARCIA
Cerimônia de entronização do retrato de Rafael de Castro
Garcia, gestão 2019-2021, na galeria de Presidentes da
Subseção de Americana

  XIII SEMANA JURÍDICAXIII SEMANA JURÍDICA
No primeiro dia da XIII Semana Jurídica, recebemos o Sr. João Alberto
Teixeira, que ministrou a palestra com o tema “Holding Familiar e Proteção
Patrimonial: Um planejamento seguro e inteligente”. No s egundo dia
recebemos o Dr. Luiz Augusto Filizzola D’Urso que ministrou a palestra com
o tema “Crimes Virtuais”. 
No terceiro dia recebemos a Dra. Suellen Tania Vieira Colombo Pereira que
ministrou a palestra com o tema “Cumprimento de sentença e seus pontos
negativos”. No quarto dia recebemos o Dr.Yuri Nathan da Costa Lannes que
ministrou a palestra com o tema “Advocacia e Economia 4.0:
Empreendedorismo e os desafios da economia digital”. 



RUA DAS ACÁCIAS, 43, JARDIM SÃO PAULO - AMERICANA 
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O TÁBULA CHEGOU
PARA MODERNIZAR E
TRAZER ATÉ VOCÊ UMA
EXPERIÊNCIA ÚNICA.

https://www.google.com/search?q=tabula+restaurante&ei=ep0QY_GHDsvf1sQPyfC3oAM&ved=0ahUKEwjxrKm3xPP5AhXLr5UCHUn4DTQQ4dUDCA4&uact=5&oq=tabula+restaurante&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyCwguEIAEEMcBEK8BMgYIABAeEBYyBggAEB4QFjIICAAQHhAWEAoyBggAEB4QFjIGCAAQHhAWMgYIABAeEBYyBggAEB4QFjIGCAAQHhAWMgYIABAeEBY6CwgAEIAEELEDEIMBOhEILhCABBCxAxCDARDHARDRAzoICC4QsQMQgwE6BAgAEEM6BwguENQCEEM6CAgAEIAEELEDOgoIABCxAxCDARBDOgUIABCABDoKCC4QsQMQgwEQQzoHCAAQsQMQQzoLCC4QgAQQsQMQgwE6DgguEIAEELEDEIMBENQCOgcIABCABBAKOgUILhCABDoECAAQCjoECC4QCkoECEEYAEoECEYYAFAAWN8eYIkgaABwAXgAgAGDAYgBig-SAQQxLjE3mAEAoAEBwAEB&sclient=gws-wiz#
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Iniciamos o ano de 2022 com a diplomação e reunião para
apresentação dos membros a partir de quando foi
compartilhado material para capacitação inicial.
Desde então a Comissão passou a receber e analisar
representações, atuar nos processos disciplinares instaurados
em Americana, nas precatórias vindas de processos de outras
cidades, realizar audiências e procedimentos de apuração de
cometimento de infrações éticas e disciplinares envolvendo
inscritos na OAB. Foram proferidos pareceres para instauração
ou arquivamento de processos disciplinares destinados à
Décima Quinta Turma do Egrégio Tribunal de Ética e Disciplina
da OAB/SP em Piracicaba, elaboradas defesas prévias para os
representados que não se manifestaram tempestivamente,
atendidos advogados e cidadãos para esclarecimentos de
dúvidas e redigidos comunicados à Advocacia. Todo esse
trabalho só foi possível graças ao apoio incondicional de nossa
Diretoria e empenho exemplar de todos os Membros da
Comissão de Ética e Disciplina da OAB de Americana e dos
Servidores, a quem fica o nosso agradecimento e votos de mais
um excelente ano de trabalho profícuo em 2023.

ALEXANDRE ICIBACI
MARROCOS ALMEIDA -
PRESIDENTE DA COMISSÃO
DE ÉTICA E DISCIPLINA

NANCY MENDONÇA
ERDMANN MARROCOS
ALMEIDA - PRESIDENTE DA
COMISSÃO OAB VAI À
ESCOLA

O ano de 2022 foi um grande marco à Comissão OAB vai à Escola,
abordando com o projeto mais de 1000 alunos das Escolas Públicas e
Privadas do Município de Americana. Após a diplomação e reunião dos
membros no início do ano, nos reunimos com o Secretário Municipal de
Educação apresentando as propostas e objetivos da Comissão junto às
escolas municipais. Em uma grande abordagem sobre o tema
Ciberbullying, a Comissão realizou palestras para mais de 650 alunos
do Instituto Educacional de Americana. Além disso, em virtude da
Campanha Agosto Lilás e, em parceria com Comitê Gestor Americana
por Elas, Comissão de Direito Público e Comissão da Mulher Advogada,
com o Projeto Maria da Penha vai à Escola, atendemos 05 (cinco)
Escolas Municipais durante todo o mês de agosto e, o projeto se
estendeu ao Etec Polivalente de Americana, com palestras para mais de
150 alunos. O projeto de cidadania da OAB vai à Escola também
atendeu a Escola Estadual Maria do Carmo Augusti. A Comissão
também participou ativamente das Reuniões do Fórum de Saúde e
Fórum de Inovação, Ciência e Tecnologia junto à Câmara Municipal,
representando a Subseção, discutindo temas como Saúde e Tecnologia
na Educação, bem como da Audiência Pública para debater Políticas
Públicas para juventude no Município de Americana. Todas essas ações
foram possíveis devido ao apoio da nossa Diretoria e dedicação dos
membros da Comissão OAB vai à Escola. Nesse ano de 2023 a Comissão
dará continuidade ao projeto OAB vai à Escola, levando aos alunos das
escolas públicas e privadas, noções de Direito e Cidadania,
despertando a crítica de todos os envolvidos, para que estes possam
atuar sobre sua realidade, ocupando espaços de transformação em
nossa sociedade.
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COMISSÃO DE DIREITO SINDICALCOMISSÃO DE DIREITO SINDICAL
No decorrer do ano de 2022, a Comissão de Direito Sindical, buscou
parcerias e alternativas a fim de interagir e participar em eventos e
palestras que aconteceram de forma on-line, dentre eles citamos alguns
“ADEQUAÇÃO DA LGPD NOS SINDICATOS”, “TEMAS DE DIREITO SINDICAL
de acordo com a Lei 13.467/2017”, “FALANDO DE LGPD NAS RELAÇÕES DE
TRABALHO, E TEMAS PRÁTICOS PARA ADVOCACIA SINDICAL, sendo
palestras ofertadas pela OAB ESA, e outros temas variados. Houve
também o convite para que Comissão de Direito Sindical participasse de
um grupo fechado criado pela OAB/SP, onde seus representantes
pudessem fomentar eventos e palestras a serem desenvolvidas,
oportunizando desta forma o dissentimento do conhecimento em sentido
amplo. A comissão de Direito Sindical também se fez presente em um
jantar promovido pelo SINDICATO PATRONAL (SINDICAMP- de Campinas-
SP), através da Dra. Jessica Betarelli Vieira (membra da comissão). Através
de uma parceria com o INSTITUTO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO
HUMANO (INCAB), em meados do ano de 2022, está sendo implementado
no corrente ano de 2023, em suas dependências uma sala para
orientação jurídica, a população de baixa renda sobre algumas dúvidas
relacionadas às relações de trabalho, emprego e assuntos variados
(exercida voluntariamente pelo Dr. Pedro Alves), promovendo desta
forma o acesso à justiça e a função social, primando por um dos
princípios basilares; Princípio da dignidade da pessoa humana.“O
princípio da dignidade da pessoa humana se refere à garantia das
necessidades vitais de cada indivíduo, ou seja, um valor intrínseco como
um todo. É um dos fundamentos do Estado Democrático de Direito, nos
termos do artigo 1º, III da Constituição Federal, sendo fundamento basilar
da República”

PEDRO ALVES
PRESIDENTE DA COMISSÃO
DE DIREITO SINDICAL

NATHALIA BRISOLLA DE
MELLO - PRESIDENTE
COMISSÃO DE DIREITOS
HUMANOS

Ao longo do exercício de 2022, a Comissão de Direitos Humanos,
dentro de seus objetivos previamente estabelecidos, se
posicionou publicamente aos ataques públicos, relevantes e
contrários aos diretos humanos, emanados por deputado federal,
deputado estadual, autoridades públicas, afrontando gênero,
raça, estimulando o nazismo, com o respectivo encaminhamento
à diretoria de discussões relacionadas, assim como quanto as
questões da guerra Rússia x Ucrânia. A Comissão participou como
palestrante da Mesa Resonda da Unisal de uma Campinas, sobre
"A Luta Manicomial" e também da Roda de Conversas na Escola
Risoleta, sobre o “Maio Laranja”. A Comissão escolheu o
homenageado com a Diretoria, organizou e realizou a cerimônia
de entrega do Prêmio Direitos Humanos 2022 para Luiz Carlos
Claret Rosa.
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Neste primeiro ano de CDSG na subseção de Americana, podemos dizer que
nossa comissão tem atuado desde o primeiro momento na defesa da
população LGBTQIA+ em nossa cidade.
Ainda em fevereiro, antes mesmo da diplomação e nomeação das comissões,
acompanhamos uma denúncia de estudantes da ETEC/Polivalente de falas
alegadamente homofóbicas por um docente da instituição. Na oportunidade,
estivemos presentes na manifestação dos estudantes em frente à escola, bem
como nos colocamos à disposição da Direção para apoiar e acompanhar
eventual processo administrativo disciplinar relativo ao caso. Fizemos, ainda,
diversos encontros (virtuais e presenciais) de estudos voltadas à advocacia e a
comunidade para tratar de temas relativos aos direitos da população
LGBTQIA+, como por exemplo um letramento sobre os conceitos de
Diversidade Sexual e de gênero, sobre registro civil em casos de inseminação
artificial caseira, Diversidade Sexual e Educação e sobre Discurso de Ódio e
Liberdade de expressão. Importante mencionar que este encontro sobre
Discurso de Ódio, realizado virtualmente e divulgado pelas redes da nossa
subseção, ocorreu uma invasão organizada na reunião por pessoas que
impediram o bom andamento do estudo e veicularam vídeos, áudios e
mensagens de teor nazista. A despeito da tentativa violenta de sequestrar o
espaço de debate, a reunião prosseguiu em outro link e foi encerrada com
sucesso. Em seguida, com apoio de nossa Diretoria da subsecção, bem como
de diversas Comissões de Diversidade de nosso estado e também da Diretoria
da Sessão São Paulo, na pessoa do vice-presidente Dr. Leonardo Sica, nossa
comissão agiu prontamente junto às autoridades policiais para a instauração
de inquérito para que os responsáveis sejam localizados e devidamente
responsabilizados. Apesar de um primeiro ano bastante agitado, mesmo com
os resquícios do final da pandemia, projetamos que em 2023 não perderemos
o ritmo e continuaremos acompanhando as demandas da população
LGBTQIA+ em Americana, realizando estudos e encontros relativos aos
direitos desta minoria social, além de estarmos atentos em serviço da defesa
dos Direitos Humanos e da Democracia.

MARIA HELENA PEREIRA
GALHANI - PRESIDENTE
DA COMISSÃO DE
DIVERSIDADE SEXUAL E
DE GÊNERO

JOACIR DIAS NUNES
PRESIDENTE DA
COMISSÃO DE DIREITO
MILITAR

Os direitos castrenses pouco conhecidos pelos colegas
advogados, em nossa subseção têm a Comissão de Direito
Militar, que reuniu virtualmente no ano de 2022, no intuito
de estudar e divulgar aos colegas a importância do Direito
Militar, sendo composto por advogados que atuam na área,
nosso presidente de comissão, após convite do Dr Antonio
Carlos - Presidente da Comissão de Direito Militar da OAB -
Seção de São Saulo, passou a integrar a comissão da OAB –
SP, reunindo mensalmente e estão organizando o simpósio
de Direito Militar para o primeiro semestre de 2023, na
cidade de Araraquara – SP.



C O M I S S Õ E S  E M  A Ç Ã O  | Gestão 2022 - 2024

24

Subseção
Americana

SÃO PAULO

C O M I S S Õ E S  E M  A Ç Ã O  | Gestão 2022 - 2024

Melford Vaughn Neto
Diretor Presidente 

Fabiano de C. Neves
Vice Presidente 

Cleber R. de Oliveira  
Diretor Secretário

Geral 

Clóris R. Marcello Vital
Diretora Secretária

Adjunta

Talma de 
L. Santos

 Tesoureira 

COMISSÃO DE DEFESA DOS DIREITOSCOMISSÃO DE DEFESA DOS DIREITOS
DOS ANIMAISDOS ANIMAIS
No Ano de 2022 a Comissão de Defesa dos Direitos dos
Animais início o ano com o evento em Parceria com a
Comissão de Eventos, no qual foi doado por um apoiador
do evento 1 tonelada de ração para cães e gatos e as
mesmas destinadas para ONGs e Protetores independentes.
Além da doação de ração também fizemos a campanha de
inverno para destinar cobertores e roupinhas aos animais
de ONGs e Protetores independentes. Nesse ano de 2023 já
estamos iniciando o ano com o evento que acontecerá no
dia 03/02/2023 no Restaurante Ateliê das Massas no qual os
valores dos ingressos serão revertidos em ração.
Agradecemos o apoio de todos que ajudaram.

NATHÁLIA CANHAN
PRESIDENTE DA
COMISSÃO DE DEFESA
DOS DIREITOS DOS
ANIMAIS

RAPHAEL PIRES DO
AMARAL - PRESIDENTE
COMISSÃO DE DIREITO
PÚBLICO

COMISSÃO DE DIREITO PÚBLICOCOMISSÃO DE DIREITO PÚBLICO

Ao longo do exercício de 2022, a Comissão de Direito
Público, dentro de seus objetivos previamente
estabelecidos, analisou e acompanhou os Poderes
Executivo e Legislativo (local), especificamente, o
comportamento normativo desses poderes, com o
respectivo encaminhamento à diretoria de discussões
relacionadas à classe e às respectivas comissões temáticas.
A Comissão, em parceria com outras comissões e
entidades, participou ativamente das campanhas ‘Agosto
Lilás’, ‘16 dias de ativismo pelo fim da violência contra
mulheres e meninas’ e ‘Maria da Penha vai à Escola’, com a
realização de palestras em escolas, ocupações
habitacionais e cooperativas, assim como, esteve envolvida
na organização de uma palestra na sede da OAB. A
Comissão, por meio de seus membros, acompanhou,
presencialmente ou à distância, todas as sessões e
audiências públicas da Câmara Municipal de Americana.



O ano de 2022 foi um marco de importantes mudanças para a OAB de
Americana, dentre elas podemos destacar a criação de algumas Comissões
que fizeram toda a diferença, como a Comissão de Direito das Pessoas
com Deficiência e Acessibilidade. A Comissão que tem como Presidente a
advogada Érica Bodemeier e é formada pelas nobres colegas Rebeca
Mendonça Erdmann de Almeida, Luciana Resende, Awdrey Kokol e Nilva
Aparecida Alves de Oliveria, contaram com o apoio da Diretoria da OAB de
Americana, participaram de reuniões importantes com Prefeito e Vice
Prefeito da cidade, abriram portas com as Secretarias do Município
realizando vários eventos em parcerias, participaram de Audiências
Públicas na Câmara Municipal, ingressaram tanto no Conselho Municipal
de Direito das Pessoas com Deficiência (CMDPD) como também na
Comissão Permanente de Acessibilidade (CPA), o que fez toda a diferença
para trabalhar as demandas que envolvem a sociedade como um todo. A
Casa do Advogado de Americana promoveu a Cidadania, trazendo não
apenas palestras para advogados, mas também trazendo a sociedade para
participar de eventos em sua Subseção, o que foi uma grande conquista e
muito gratificante, ver o Direito sendo levado à sociedade em geral. Um
dos eventos marcantes realizados pela Comissão foi o “1º Encontro de
Conscientização sobre Autismo da OAB de Americana”, que promoveu
inclusão e divulgação sobre Direitos dos Autistas, evento esse que
envolveu muitas famílias com muita informação, música e diversão. No
mês de Abril a Campanha continuou através da TV Todo Dia, onde Érica
Bodemeier foi convidada a dar entrevista sobre o tema e também compôs
a mesa no Seminário “Conhecer para Incluir” realizado pela Câmara
Municipal . O trabalho continuou em visitas para conhecer a APAE de
Americana, o CPC, Projeto KART Terapia, realização de lives e palestras e
também aderiram ao Projeto “Lacres e Tampinhas” da APAE, projeto esse
que reverte a renda arrecada em aquisição de aparelhos para salas de
terapias da APAE. Todos os advogados devem participar, é um ação nobre
e temos um ponto de coleta na recepção da OAB. O mês de Setembro foi
marcado pelo “Setembro Verde” que foi realizado em Pedágio de
Conscientização em frente ao Paço Municipal, ação essa que visou
conscientizar sobre a importância de serem respeitadas as vagas especiais
em estacionamentos público e privados, momento em que foram
distribuídas as “Multas Morais”, como sanção para quem não tem direito
de utilizar tais vagas e utiliza. Evento marcado com o apoio presencial do
Prefeito e Vice Prefeito de Americana.O “Setembro Verde” abarcou a
participação da Comissão na Corrida Kids inclusiva promovida pela
Prefeitura de Americana, evento com grande adesão de pessoas com
deficiência, onde todas ganharam medalha de participação, foi um evento
muito bonito. No mês da crianças, quem ganhou o presente foram os pais
com a “Oficina do Brincar” ministrada pelo Neurocientista Leandro Rafer,
evento que trouxe muito conhecimento e a diversão foi garantida. E, no
mês de Dezembro, a Comissão participou do Festival de Atividades “Eu
Posso”, evento realizado pelo CMDPD, onde foram realizadas várias
atividades inclusivas durante o dia como dança, exposição de quadros,
palestras e brincadeiras de conscientização sobre Pessoas com
Deficiências. No final, chegaram o Papai e Mamãe Noel, pessoas com
deficiência, em um carro adaptado, que foi o ponto alto do evento. Foi
uma ano bem gratificante para a Comissão, esperamos continuar nosso
trabalho com muito afinco nos próximos anos, gerando muitos resultados
positivos. Agradecemos o apoio de toda Diretoria que sempre nos apoia e
aos colegas presentes em nossos eventos. Que 2023 seja um ano de muita
conquista à todos!
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COMISSÃO DE DIREITO DAS PESSOAS COM DEFICIÊNCIACOMISSÃO DE DIREITO DAS PESSOAS COM DEFICIÊNCIA

ÉRICA BODEMEIER
PRESIDENTE DA
COMISSÃO DE DIREITO
DAS PESSOAS COM
DEFICIÊNCIA



COMISSÃO DE EVENTOSCOMISSÃO DE EVENTOS
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A comissão de eventos tem o objetivo de Coordenar, organizar e
promover os eventos sociais da nossa subseção, trazendo
integração, proximidade e união entre a advocacia americanense,
seus amigos e familiares, de forma a tornar uma advocacia forte,
unida e próspera. Buscando cumprir este objetivo, a Comissão de
Eventos organizou em 2022 alguns eventos, dentre os quais
gostaria de destacar dois. Em março de 2022, realizamos o Boteco
da OAB, na Casa da Advocacia e Cidadania da OAB Americana. O
evento foi um sucesso de público, esgotando os ingressos
antecipadamente ao evento. Neste evento, realizamos uma parceria
junto à Comissão dos Direitos dos Animais, presidida pela Dra.
Nathália Canhan, arrecadando mais de uma tonelada em ração para
distribuição aos animais em situação de rua. O evento contou com
Buffet de comida de boteco, assinado pelo Cheff Pedro Possignolo,
Chope Kalando e música ao vivo com a Dupla Anderson e Emerson.
Durante o evento foram sorteados vários prêmios aos presentes.
Em maio de 2022 realizamos a FeijOAB Solidária, um evento com
Buffet completo de Feijoada, assinado pela Cheff Sandra Pasquoto,
bar de caipirinhas do Number 1 bartenders, Chope Kalango, tudo
servido à vontade. A banda Pagode do Rennan animou os presentes
com muita simpatia e boa música na Chácara São Thomé, um
espaço de festas lindo à beira da represa de Salto Grande. Todos os
presentes levaram 1kg de alimento não perecível, que foram
doados para o Projeto Vida, que atende crianças portadoras de
necessidades especiais. A Comissão de Eventos vai além de
promover eventos sociais. Traz consigo a responsabilidade de aliar
seu objetivo institucional com a solidariedade às causas sociais da
comunidade, tornando a nossa Subseção uma ferramenta para
auxiliar os mais necessitados e, consequentemente, aproximar a
Advocacia da comunidade Americanense. Conto com a presença de
todos nos eventos de 2023. Acompanhem os calendários e tragam
as famílias e amigos para fazermos juntos a diferença.

COMISSÃO DIREITO DE TRABALHOCOMISSÃO DIREITO DE TRABALHO
A Comissão de Direito do Trabalho esteve junto com a
diretoria da OAB de Americana em mais um ano de
trabalho em canal direto com os advogados que atuam na
área, bem como, com os serventuários desta Justiça
Especializada através de contato direto com seus
membros, auxílio por canais eletrônicos e de forma
presencial, além de discussões pelo meio eletrônico, como
o WhatsApp. AMANDA MOREIRA

JOAQUIM - PRESIDENTE DA
COMISSÃO DE DIREITO DE
TRABALHO

LEONARDO GONÇALVES DE
OLIVEIRA - PRESIDENTE DA
COMISSÃO DE EVENTOS
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COMISSÃO DE ESPORTESCOMISSÃO DE ESPORTES
O ano de 2022 da Comissão de Esportes da OAB da 48ª Subseção
de Americana/SP iniciou-se em fevereiro, através da Cerimônia de
Posse realizada pela Diretoria para a formalização dos integrantes
da Comissão. Em seguida, no mês de março, a Comissão realizou
sua primeira reunião para tratar sobre a participação no
Campeonato Estadual de Futebol de Campo, promovido pela
CAASP e a OAB/SP, bem como sobre a promoção de outros eventos
esportivos e a possibilidade de apoio institucional em eventos
esportivos na cidade. Ainda no mês de março, a Comissão foi
convidada pela Câmara Municipal de Americana/SP para participar
da sessão solene da entrega do “Prêmio Destaques Esportivos do
Ano”, aos esportistas que se destacaram nos exercícios de sua
atividade na cidade. No mês de abril, iniciou-se o Campeonato
Estadual de Futebol de Campo, onde o time da Subseção de
Americana jogou conjuntamente com os Advogados das Subseções
de Nova Odessa/SP e Santa Barbara D’Oeste/SP, tendo sido
classificado na fase de grupos, porém, infelizmente não houve o
mesmo êxito na segunda fase do Campeonato, sendo o time
eliminado em meados de Julho. Enfim, podemos dizer
seguramente que o ano de 2022 foi norteado pelo espírito da
cooperação e dedicação de todos os integrantes da Comissão de
Esportes, tendo sua atuação focada na integração dos
profissionais do direito através do incentivo da pratica de
esportes.

VITOR DE LIÃO 
PRESIDENTE COMISSÃO
DE ESPORTES

COMISSÃO ESCOLA SUPERIORCOMISSÃO ESCOLA SUPERIOR  
DA ADVOCACIADA ADVOCACIA
No ano de 2022, o Núcleo de Americana da Escola Superior
de Advocacia, dentre as várias atividades desenvolvidas,
ofereceu aos advogados inscritos na Subseção 6 (seis)
cursos de curta duração sobre as diversas áreas do Direito,
bem como realizou pesquisa de interesse sobre novos
cursos de curta duração e de pós-graduação. Neste ano,
nosso objetivo principal consiste na oferta de cursos de pós-
graduação, visando, sobretudo, promover o
aperfeiçoamento da formação técnico-jurídica da advocacia
americanense.

SANDOR RAMIRO DARN
ZAPATA - PRESIDENTE DA
COMISSÃO ESCOLA
SUPERIOR DA
ADVOCACIA
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No ano de 2022 a Comissão da Assistência Judiciária Gratuita focou seu
trabalho na divulgação e orientação aos advogados inscritos no convênio
sobre problemas relativos ao pagamento das Certidões de Honorários,
pelos mais diversos motivos, tendo em vista o grande volume de
reclamações formuladas pelos inscritos. Nossa Comarca passou a integrar
o sistema 100% Digital, com ampla divulgação e orientações desta
Comissão de como cadastrar a certidão de honorários diretamente no
sistema, bem como o acompanhamento do pagamento das respectivas
certidões. Foram enviados tutoriais para se conferir o preenchimento das
certidões antes de se cadastrar no sistema, o que evita a devolução pela
Defensoria sem pagamento. Foram enviados e-mails com uma visão geral
do convênio com descrição e explicações dos aspectos principais e de
maior dificuldade de todos os inscritos. A Comissão participou, ainda, de
encontro da Comissão da Jovem Advocacia com orientações sobre o
convênio, além de disponibilizar o contato direto para questionamentos
dos inscritos, o que ocorre diariamente. A Comissão diligenciou junto aos
Cartórios Criminais nesta Comarca a fim de atualização da listagem dos
advogados cadastrados para atuar nas audiências de custódia. No final do
ano de 2022 tivemos, ainda, a divulgação na nova tabela dos valores dos
honorários advocatícios pagos pela Defensoria. Permanecemos sempre à
disposição dos advogados inscritos neste tão importante serviço prestado
à comunidade.

COMISSÃO ASSISTÊNCIA JUDICIÁRIACOMISSÃO ASSISTÊNCIA JUDICIÁRIA
GRATUITAGRATUITA

JULIANA BUOSI CARLINI
PRESIDENTE DA
COMISSÃO ASSISTÊNCIA
JUDICIÁRIA

COMISSÃO DIREITO IMOBILIÁRIOCOMISSÃO DIREITO IMOBILIÁRIO
A comissão de Direito Imobiliário, promoveu no ano de 2022; três
encontros objetivando estudos atinentes à área de atuação da comissão,
sendo um deles em parceria com a Comissão de Direito Tributário. Houve
grande interação entre os presentes,  com troca de experiências e estudo
de casos concretos.

ANA MARIA PELAIS
BENOTI - PRESIDENTE DA
COMISSÃO DIREITO
IMOBILIÁRIO

COMISSÃO DE DIREITO DE FAMÍLIA E SUCESSÕESCOMISSÃO DE DIREITO DE FAMÍLIA E SUCESSÕES

No ano passado a Comissão de Direito de Família e Sucessões participou
de uma audiência pública na Câmara Municipal para discutir alteração na
Lei Orgânica do Município, realizou uma palestra presencial e teve
encontros mensais do grupo de estudos, por videoconferência, sendo que
alguns encontros tiveram a participação de professores convidados que
expuseram os temas. Além disso, os integrantes da Comissão assistiram as
palestras da Semana Jurídica, bem como as palestras organizadas pelas
demais Comissões, e participaram de todos os eventos e confraternizações
organizados pela Diretoria.

MAYNE HORTENSE
PRESIDENTE DA COMISSÃO
DE DIREITO DE FAMÍLIA E
SUCESSÕES
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Acompanhe todas as novidades da nossa gestão, através do site 
www.oabamaericana.com.br
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